



Claudine et moi (Gérard), tous les deux originaires du Poitou-charentes, sommes arrivés en Mayenne pour des raisons professionnelles. Je suis cadre en industrie laitière et Claudine secrétaire comptable dans l'artisanat du bâtiment et cela nous a amené à aller dans plusieurs régions.

Personnellement, la musique fait partie de mes passions avec le foot et la lecture. Je joue de la guitare Folk depuis l'âge de 15 ans. Quant j'étais étudiant, j'avais découvert la country music car j'avais été amené à présenter devant ma promo, lors d'une activité de communication une étude sur « les racines de la folksong américaine » Quelques années plus tard un premier voyage en Amérique du nord a conforté mon envie de mieux connaître cette musique.

Claudine, quant à elle, est passionnée par l'art floral, l'art culinaire, l'habitat ancien et la danse.

Nous souhaitons partager une activité de loisirs commune.

La Mayenne et ses associations permettaient de faire de la danse de salon ce que nous avons fait durant 7 années et nous voulions passer à la danse country. D'autant plus qu'en 2001, un second voyage au Canada avec nos enfants nous a permis de voir différents courants de cette belle musique country et ses variantes.

Nous n'avions pas de club à l'époque auprès de Laval. Nous avons pu grâce à l'association country boots 53 en faire depuis 4 ans avec énormément de plaisir et de joie en retrouvant des gens passionnés par l'esprit de la Country music et de la Line danse.

Dés qu'une occasion se présente, nous allons dans les bals et les festivals mais il faut également partager le temps avec les autres activités ( foot, danse de salon, gym...) car plein de choses nous intéressent et concilier tout cela avec l'activité professionnelle. Comme notre famille n'est pas sur place, les week-ends sont comptés et bien remplis

Nous adorons cette musique et ses chorégraphies avec une vraie ambiance country.

Nous remercions le club pour les outils qu'il nous met à disposition ( cours, site internet, infos flash, diffusion de chorégraphie) et apprécions beaucoup l'esprit du club et de son président ainsi que les ravissantes animatrices qui nous font partager cette passion.

Merci encore

Gérard et Claudine